
                                             

GVRando Gardanne 

      BP 40070      13542 GARDANNE CEDEX 

Compte Rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 2023 

                                                                         Du 23 Mars  2023 

                                                                           Exercice  2022 

 

  Le Président Thierry BARBIER salue l’assemblée et remercie tous les adhérentes et 

adhérents ayant répondu présent.   

 

L’assemblée générale est ouverte à 18h00, la feuille de présence fait état de 82 adhérents  

présents et de 101 représentés. Le quorum étant de 110, celui-ci est atteint, total des voix : 183 

                          

1
ère

 RESOLUTION   

Approbation du compte rendu de la dernière Assemblée Générale du 22 mars  2022.  

       Compte rendu consultable sur le site de l’association : www.gvrando.com 

 

Vote : Pour : 180:    Abstention : 0     Contre : 0         

La 1
ère

 résolution est : adoptée 

 

 

Claude CHAUVET nous présente l’analyse des adhésions de la saison 2022-2023 : Annexe 1 

et 1 bis. 

 

  2
ème

 RESOLUTION   

 

RAPPORT MORAL des diverses activités de la saison 2022 

                

 Activité gymnastique   Par Thierry BARBIER : annexe 2 

 

Pour la saison 2022, nous avons pu assurer 456 séances sur les 491 programmées avec une 

participation de 8780 adhérents, soit une fréquentation  moyenne annuelle par séance de 19,26 

participants (augmentation de plus 5 points par rapport en 2021, rattrapage d’avant Covid). 

Aussi, je tiens à remercier les adhérentes et adhérents de leur fidélité dont ils font  preuve tout 

au long de cette année 2022 chiffre confirmé par le listing des participants par séance. A ce 

sujet, la meilleure participante affiche 193 séances et les 11 suivantes, plus de 100 séances 

effectuées durant l’année.  

Concernant le matériel de gymnastique, nous avons  acheté en 2022  pour un peu moins de 

1000€ du matériel gymnique auprès de Gédévit, le fournisseur de la Fédération.  

 

Formations des animatrices et animateur. 

Une seule formation concernant 3 animatrices (Cécile Hugues, Cécile Ariasi, et Dany 

Staroscik) au premier secours PSC1 a été réalisée le 22 janvier 2022. 

 

Les 2 réunions programmées au 12 juin  et 17 novembre ont rassemblé les 8 animatrices /teur 

du club : cela permet à ceux-ci de se rencontrer, de discuter de leurs expériences et d’échanger 

avec les responsables du club des informations d’ordres administratifs et formels. Cela permet 

aussi de connaître leurs désidératas envers le club notamment sur le matériel et les formations 

http://www.gvrando.com/


                                             

professionnelles.    

Je vous rappelle qu'ils ont le  libre choix de leurs contenus pédagogiques et du matériel utilisé 

lors des séances dispensées. 

 

Perspectives pour la saison à venir 2023. 

Brigitte  Lecointe et Dany Staroscik ont fait part de leur intention d’arrêter de travailler en 

juin prochain pour partir en retraite. A nous maintenant de solliciter des animatrices 

confirmées et diplômées afin de les remplacer à la rentrée 2023/2024.  

Les séances de gymnastiques seront toujours au nombre de 12 par semaine et d’une durée de 

1 heure comme cela se réalise dans tous les clubs affiliés à la FFEPGV. 

Lancement des éventuels remplaçant occasionnel bénévole (ROB), adhérente au club qui 

remplace au pied levé, l’animateur/trice empêché de dernière minute. Formation initié par le 

Coreg Paca. 

Enfin 

Un rappel du règlement intérieur concernant la gymnastique : 

Pour assurer une bonne séance de gymnastique: 

Arriver à l'heure de la séance avec son tapis de sol personnel, 

Éteindre ou passer en mode vibreur son téléphone portable 

Écouter l’animatrice et ne pas « blaguer »  lors des exercices. 

Ne pas partir pendant la séance sauf autorisation de l’animateur, 

Ne pas oublier d’aider à ranger le matériel. 

 

- Allocution de Françoise LAURIN  Présidente du Comité Départemental EPGV 13. 

 

Activité RANDONNEE PEDESTRE par Pascale TANGUY : annexe 3 

Au cours de cette année 2022, 39 sorties ont été programmées, 10 ont été annulées pour cause 

de mauvaises conditions atmosphériques. 

Le bilan chiffré s’établit comme suit : 

883 participants pour les 29 sorties restantes, ce qui représente une fréquentation moyenne de 

31 personnes par sortie soit +1 par rapport à l’année précédente qui avait été marquée par une 

diminution de 10 personnes 

La répartition par niveau est disponible en annexe ci-jointe et affichée à l’entrée de cette salle.  

A noter que nous avons rajouté un niveau de randonnée : la douce ; nous élargissons ainsi notre 

offre afin de satisfaire le plus grand nombre. 

A nous tous nous avons parcouru cette année près de 10 000kms soit 80% du diamètre terrestre. 

- Le gâteau des rois a été remplacé par une randonnée classique sur 3 niveaux afin d’éviter un 

rassemblement au vu de la remontée du nombre de cas de Covid. 

- Il a été organisé 1 séjour dans le Champsaur par Claude et Marcel ; ils étaient appuyés par 

toute l’équipe d’animateurs. 

- Le traditionnel séjour d’été s’est déroulé cette année dans le Finistère à l’initiative de Luc et 

moi-même. Il y a eu 44 participants et une équipe d’animateurs au top. 

Nous avons pu organiser quatre parcours d’orientation. Cette activité ludique est ouverte à 

tous les adhérents de l’association rando et gym et permet de découvrir la lecture de carte. A 

chaque séance les animateurs proposent d’accompagner les débutants sur le terrain afin de 

progresser en toute sécurité. 

- Cette année nous avons utilisé 7 fois le car mis à disposition par la ville de Gardanne qui 

participe aux frais et nous en profitons pour les remercier.  



                                             

En effet les frais de déplacement restent à la charge de l’association pour moitié ce qui 

explique la participation demandée aux adhérents à chaque sortie. 

 

 

 

 

 

FORMATION 2022 

- La formation PSC1 a été suivie par 10 animateurs ou adhérents. 

- 2 animateurs ont obtenu le brevet fédéral, Dominique Gaboriaud pour la marche nordique et 

Marie Claude Deluy pour la randonnée pédestre. 

- 5 animateurs ont suivi un stage de formation continue 

 

PERSPECTIVES 2023 

- Nous avons pu reprendre nos activités complètement en respectant les contraintes sanitaires et 

grâce aux efforts de chacun nous respectons actuellement le calendrier prévu 

- Un séjour du 26 au 29 mai 2023 est organisé dans les Cévennes. 

- Le séjour d’été est programmé du 24 juin au 8 juillet 2023 à Malbuisson dans le Doubs. 

 

FORMATION 2023 

- La formation aux premiers secours s’est déroulée le 11 février 2023 pour 10 personnes 

 

FONCTIONNEMENT DE L’EQUIPE D’ANIMATION 

Les animateurs sont tous des bénévoles et organisent les sorties afin que tout se déroule pour 

le mieux. 

Ils consacrent beaucoup de temps à trouver des idées de randonnées et à les reconnaitre et 

sont attentifs à ce que tous les participants trouvent du plaisir au cours des sorties.  

Nous vous demandons de lire attentivement les fiches d’informations afin de choisir au mieux 

votre niveau et ainsi de faire en sorte que les randonnées se passent au mieux pour chacun. 

Ils font régulièrement de gros efforts de formation et de mise à niveau de leurs compétences 

grâce aux formations délivrées par la Fédération dont nous soulignons la qualité. Ce ne sont 

pas des professionnels mais ils interviennent en respectant les principes acquis lors de ces 

formations. 

Lors des sorties ou des séjours ils participent financièrement au même niveau que tous les 

membres de l’association. 

Leur intervention mérite donc le respect de chacun et la reconnaissance des efforts accomplis. 

 

Rappel du règlement 

Je fais aussi un petit rappel du règlement intérieur concernant les chaussures.  

Ce sont obligatoirement des chaussures montantes à tige hautes et nous ne pouvons pas 

accepter de participant non équipé. 

Nous savons que cela peut poser des problèmes à certains adhérents mais il faut savoir que le 

plus grand nombre de blessures en randonnée viennent des chevilles, il faut donc les protéger 

au maximum 

 

Merci de votre attention, 

 

 

 



                                             

 

Activité BALISAGE   Par Pascale TANGUY annexe 4  

 

La GVRando assure l’entretien et le balisage des sentiers homologués de plusieurs 

communes, dans le cadre du programme défini par le CDRP (Comité Régional de la 

Randonnée Pédestre). 

Malgré les mesures sanitaires en vigueur, l’activité de balisage, qui s’effectue par petits 

groupes a pu se poursuivre pendant toute l’année 2022. 

Elle regroupe 18 baliseurs agréés, dont 5 appartenant à un club de Fuveau. 

173 KMS de sentiers ont été entretenus en balisage et nettoyage : GR9, GRP 2013 et Mines 

d’énergie nouvellement créé, boucles locales Mines d’énergie sur 11 communes, PR petite 

randonnée et sentiers vignerons de Trets en convention avec la cave coopérative Lou 

Bassaquet. 

Ce programme sera renouvelé en 2023, avec une prévision de convention avec l’Office de 

Tourisme de Gardanne pour les sentiers balisés de la commune qui en dépendent. 

 

Activité RANDO SANTE. Annexe 5  Année 2022 

Rappel : notre activité RANDO SANTE© RANDO BIEN ETRE a été mise en place sur 

prescription médicale (certificat médical spécifique) et s’adresse plus particulièrement : 

- Aux personnes en baisse de condition physique 

- Aux personnes en rééducation et remise en forme suite à maladie ou accident 

- Son intérêt a été scientifiquement démontré dans de nombreuses pathologies telles 

que : hypertension, asthme, maladies pulmonaires, obésité, maladies du cœur, diabète, 

ostéoporose, addictions (tabac, alcool,…), dépression, cancers, …. 

L’activité est assurée par 9 animatrices et animateurs expérimentés ayant reçu une formation 

spécifique et qui sont à l’écoute en permanence des participants. 

En 2022 nos sorties ayant lieu un jeudi sur deux nous avons pu organiser 21 sorties (deux ont 

été annulées pour cause de pluie) dans divers lieux aux environs de Gardanne (Simiane, Bouc, 

Meyreuil, Gréasque, Mimet, Beaurecueil, Aix,…)  La participation moyenne a été de 12,8 

personnes pour 269 participants. Nous avons clôturé la saison par un pique-nique aux bords 

de l’Arc. Il faut noter la chaleureuse ambiance du groupe et le plaisir que l’on ressent chez 

tous de retrouver les copains, de découvrir de nouveaux lieux et d’oublier pour certains 

l’espace de cet instant leurs soucis de santé  

PERSPECTIVES 2023 

Pour 2023, l’équipe d’animation a décidé de passer l’activité à 3 jeudis par mois soit 29 

sorties programmées. Cette initiative a été  accueillie  favorablement et la participation des 

premières séances de la saison le démontre. La journée de pique-nique de l’an passé ayant été 

très appréciée, nous en avons programmé deux cette année : le 31 mai au bord de mer aux 

Laurons près de Martigues, le second au Parc de Figuerolles  entre Martigues et Istres. 



                                             

A noter qu’une animatrice randonnée pédestre de Bouc Bel Air qui doit passer son diplôme 

d’animatrice Rando Santé© participe à certaines de nos séances dans le cadre des prérequis à 

cette formation. 

 

Activité  MARCHE NORDIQUE par Thierry BARBIER annexe 6 

 

107 personnes se sont inscrites cette saison dans cette activité, et parmi celles-ci, 70 ont 

participé à des séances de marche nordique, dont 50 régulièrement. 13 personnes ont débuté 

dans l’activité entre le mois de septembre 2022 et janvier 2023 et se sont intégrées dans les 

groupes de marche existants pour se former à la technique de la marche nordique. 

42 séances ont été organisées en 2022, dont 6 ont dû être annulées pour cause de mauvais 

temps. Les 36 séances effectuées ont totalisé 935 marcheurs, soit une moyenne de 26 présents 

par séance. 

L’encadrement des séances a été assuré par un groupe de 8 animateurs qui se sont répartis les 

3 groupes de marche, chaque groupe étant, dans la mesure du possible, animé par deux 

animateurs. Il est important de souligner cette année encore l’engagement fort et la 

mobilisation des animateurs qui ont à cœur d’être présents chaque samedi pour accompagner 

les adhérents sur les sentiers du département, ainsi que la qualité de l’animation et des 

conseils pédagogiques prodigués aux participants. En retour, nous sommes récompensés par 

l’assiduité dont font preuve la grande majorité de nos marcheurs nordiques, et notamment 

les débutants qui persévèrent nombreux, ce qui leur permet de progresser dans cette discipline 

sportive de plein air et d’en tirer des bénéfices pour la santé qui ne sont plus à démontrer. 

L’engagement fort des animateurs pour être présents chaque samedi a cependant ses limites. 

Le taux de présence des animateurs sur l’année 2022 est de 41 %, et la mobilisation 

remarquable des uns et des autres ne doit pas occulter la fragilité de notre dispositif et le 

nombre insuffisant d’animateurs pour assurer l’animation dans des conditions optimales 

toutes les semaines. 

Comme chaque année, de nouveaux parcours hors de Gardanne sont proposés aux adhérents, 

représentant un déplacement deux samedis sur trois en moyenne. Ces parcours font l’objet de 

reconnaissances systématiques pour vérifier que les conditions de marche en toute sécurité et 

les durées sont bien adaptées à l’activité. D’une manière générale ces parcours s’effectuent 

dans un rayon maximal de 25 km autour de Gardanne (Greasque, Peynier, Meyreuil les 

Sauvaires, Le Montaiguet, Bouc Bel Air, Simiane, Trets-Kirbon, Puyloubier, l’Arbois, la 

Sainte Victoire...) En 2022, ce sont plus de 20 parcours différents qui ont été proposés aux 

adhérents et 26 séances sur 36 organisées hors Gardanne. 

Un mini-séjour a été proposé aux marcheurs nordiques. Après quelques soucis liés au Covid, 

ce séjour, prévu initialement sur le week-end du 1er avril a pu être effectué sur le week-end 

des 17 et 18 septembre 2022 à Pont du Fossé dans les Hautes Alpes et a accueilli 26 

personnes. Il avait été envisagé d’en organiser un nouveau en 2023, séjour qui ne pourra pas 

avoir lieu du fait d’un montage jugé par nos dirigeants non conforme aux principes de 

fonctionnement de l’association : il était proposé aux conjoints non-adhérents et non-

randonneurs des animateurs bénévoles de marche nordique et de trois adhérents 

d’accompagner le groupe sans participer aux séquences sportives. Il ne sera pas donné suite à 

ce projet. 

En outre, comme chaque année, des marcheurs nordiques de notre club se sont confrontés à 

des marcheurs d’autres clubs lors de la course du Téléthon à Cuges les Pins début décembre. 

Félicitations à eux de représenter notre club. 

En conclusion, l’année 2022 a permis d’oublier les difficultés liées au Covid, et de relancer 

nos séances avec des marcheurs revenus nombreux et motivés. 



                                             

La première partie de l’année 2023 déjà bien enclenchée se profile dans la suite de l’année 

2022, avec des séances hebdomadaires et des propositions de participation à des challenges ou 

courses faites par les clubs de MN de la région. 

Seules ombres à ce tableau : d’une part l’abandon de notre projet de mini-séjour dans le cadre 

du club ; et d’autre part, l’incertitude sur le nombre d’animateurs en capacité d’animer chaque 

samedi, du fait du non-renouvellement de l’adhésion au club envisagé par trois animateurs de 

marche nordique, ce qui nécessitera vraisemblablement une réflexion sur l’organisation de 

l’activité. 

 

 

Autres activités du samedi matin concernant les différentes marches. 

Compte rendu activité 2022 du samedi « marche soutenue » et « marche modérée » 

Une soixantaine de personnes ont participé à cette activité de façon plus ou moins 

régulière au cours des 36 séances qui ont eu lieu en 2022. 

    Marche soutenue environ 2 heures à 4/5 km/h, référent Claude Chauvet 

Fréquentation : moyenne 10, la plus haute 16, la plus basse 3 

    Marche modérée environ 1h30/2h  à 2,5/3,5km/h, référente Sylvie Plyer qui a pris la 

suite de Jacqueline Chauvet  

Fréquentation : moyenne 9, la plus haute 14, la plus basse 2 

 

ACTIVITE CULTURELLE  annexe 7   Bilan 2022 

La Commission culturelle a organisé 3 sorties l’année 2022. 

Musées d'Aix-en-Provence 

      Exposition : Egypte ancienne Osiris, tableaux : 13 personnes 

            Musée Gardanne Autrefois Les Vieux commerces gardannais : 12 personnes. 

      Le Mucem à Marseille Grotte Cosquer et  visite des jardins du Pharo : 30 personnes 

    Aix et ses fontaines et leurs histoires : 14 personnes 

 

Francine Bianchi s’implique de plus en plus. Avec l’appui de l’Office de tourisme, elle 

organisera les sorties de l’année 2023, ce qui permettra à Josiane de prendre une retraite 

bien méritée : régime spécial et grasse rémunération.  

Bonne année culturelle 

 

 

 

Vote : Pour  180       :    Abstention   : 1      :      Contre   : 0    

           La 2
ème

  résolution est : adoptée 

 

 

 

 

 

 

 



                                             

COMPTE RENDU FINANCIER : par Françoise TENOUX 

.  3
ème 

  RESOLUTION :   Compte d’exploitation 2022 (annexe 8) 

 

    Commentaires sur le compte d’exploitation 2022 (annexe 8 bis) 

En 2022 l’association a repris son activité normale, que ce soit pour la gymnastique ou la 

randonnée marche nordique. 

Les conséquences du confinement restent : 

- d’une part la diminution du nombre d’adhérents par rapport à avant 2019 ; malgré une 

augmentation de 5%, la GVRando n’a pas encore retrouvé tout son potentiel 

- d’autre part l’impact financier du choix qui a été fait de réduire en 2022 le montant des 

cotisations pour les anciens adhérents en compensation des activités non fournies durant les 

confinements. 

Ces éléments expliquent que l’année 2022 se termine, contrairement aux années précédentes 

par un déficit de 1504,34€ 

 

Les Recettes 

- Les adhésions : les recettes sont quasiment identiques à 2021, 29500€. Il y a eu plus 

d’adhérents mais des tarifs réduits. 

A souligner l’apport des contributions volontaires, les anciens adhérents qui ont choisis de 

payer volontairement le tarif plein. Un grand merci à eux, sinon le déficit atteindrait les 

3000€. 

Les subventions : 

 La subvention municipale a été de 2000€, en augmentation de 500€, les 500€ de 2021 étant 

destinés à l’évènement exceptionnel des 50 ans. Ils ont été intégrés en 2022 dans la 

subvention de fonctionnement normal 

 La subvention départementale aussi a été de 2000€ au lieu de 1800€ en 2021. 

 La subvention FDVA (Vie associative a été maintenue : 1000€ 

 Nous avons également obtenu 2 subventions sport de 1500€ chacune sur projets, après 

dossiers déposés et validés par les 2 Fédérations GV et Rando. L’utilisation de ces 

subventions devra être justifiée si nous voulons déposer de nouveaux dossiers 

 Divers : S’y ajoute le don de notre sponsor Identités Mutuelle, de 500€ dont nous les 

remercions beaucoup. En contrepartie, chaque année, notre ami Michel Béridon organise une 

randonnée spécifique pour leurs adhérents. 

Cette année la Pharmacie du Lycée a eu un peu de retard pour nous verser son don, nous ne 

l’avons eu qu’en janvier, il n’apparait donc pas sur le bilan de 2022, mais nous l’avons eu et 

nous les en remercions également. 

 

Les Dépenses 

Si les recettes ont stagné par rapport à 2021, les dépenses, elles, ont repris leur niveau 

antérieur. 

La Gymnastique 

 Le poste principal reste les salaires des 7 animatrices et animateurs, soit 20000€, pour assurer 

13 séances hebdomadaires en 2022. 

Les licences représentent 5800€, soit 30% du montant des adhésions qui repart à la Fédération 

de Gymnastique. 

 Fin 2022 près de 1000€ d’achat de matériel neuf a été effectué. Les renouvellements de 

matériel avaient été suspendus durant les confinements. 



                                             

 A ajouter les frais de recyclage des animateurs au PSC1, secourisme. Ce recyclage sera 

effectué régulièrement. La formation est assurée par les pompiers mais n’est pas gratuite. 

La Randonnée 

 Le poste le plus important reste les licences : 6584€, soit 64% du montant des adhésions 

rando.  En 2022 sur une cotisation rando réduite de 50€, 28 étaient reversés à la FFRP. 

 Les remboursements de frais de déplacements pour reconnaissances de randonnées, mini 

séjours, séjour d’été, rando santé s’élèvent à près de 4200€. 

 S’y ajoutent les frais de formation : recyclage secourisme, 4 formations d’animateurs rando 

santé et 1 Brevet Fédéral d’animatrice de randonnée, brillamment obtenu par notre amie 

Marie-Claude Deluy. Ces frais sont pour une part importante remboursés par le CDRP. 

Conclusion 

Après plusieurs années de résultats excédentaires qui ont alimenté les fonds de réserve de 

l’association il n’est pas inquiétant d’avoir un léger déficit de 1500€. 

Après intégration du déficit dans les fonds de réserve, le montant des réserves s’élèvera à 

21306,94€, dont 8500€de provision pour risque en ce qui concerne les salaires. 

Celui de 2023 sera certainement plus important puisque nous avons maintenu lors des 

inscriptions de 2022 les tarifs réduits, mais sans contributions volontaires. 

Le but est pour les années à venir de retrouver notre nombre d’adhérents d’avant les 

confinements et d’éventuellement ajuster nos cotisations afin de conserver l’équilibre 

financier nécessaire. 

 

 

 

 

         Vote concernant le compte d’exploitation de la saison 2022        

                   Pour   183      :    Abstention   0      :      Contre  0   

                     La 3
ème

  résolution est : adoptée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                             

 

 

 

4
ème 

 RESOLUTION : Tarifs et Budget prévisionnel 2024 (annexe 9) 

 

Commentaire sur le budget prévisionnel 2024 (annexe 9bis)  

Les tarifs 

-La GV : En 2022 le résultat GV a été déficitaire de près de 4000€ ; d’autre part les salaires 

horaires ont été augmentés de 13,50€ net à 13,80€. Pour retrouver un équilibre financier le 

tarif GV passera de 85 à 90€, ce qui reste très modique par rapport à l’ensemble des 

associations 

La randonnée : En Septembre 2023 les licences passeront de 28€ à 32€. Il est nécessaire de 

répercuter cette augmentation ; le tarif randonnée passera de 35 à 40€ 

 

Le budget 2024 a été établi sur la base des tarifs adoptés précédemment, du résultat connu de 

2022 et des perspectives d’évolution du nombre d’adhérents. 

 

Les recettes 

Les adhésions : le nombre théorique retenu pour le calcul du budget est sensiblement celui de 

2022 2023, soit 400 personnes. 

Les recettes d’adhésions seront de 28100€ pour la GV et 12000€ pour la rando. 

 

Les subventions 

Nous espérons la reconduction des subventions2022, soit : subvention municipale= 2000€, 

département= 2000€, Fonds de vie associative= 1000€ et obtenir à nouveau les subventions 

sport sur projets que nous demandons pour 1500€ chacune pour la GV et la Rando. Ces 

subventions sont à chaque fois ponctuelles et il faut ensuite en justifier l’emploi. 

Autres subventions 

S’y ajoutent pour la Rando : la participation du CDRP aux frais de formation prévus et 2 

conventions pour entretien et balisage de sentiers, l’une avec la cave des vignerons de Trets et 

l’autre avec la Mairie et l’Office de Tourisme de Gardanne pour les sentiers balisés de la 

commune. 

 

Les dépenses 

Toutes les activités ayant repris normalement il faut pouvoir faire face à l’ensemble des 

dépenses habituelles. 

La Gymnastique 

Le poste le plus important est celui des salaires, avec 7 animatrices/animateur 

et 12 séances hebdomadaires. Il représente à lui seul 22000€. 

Tous les ans est prévu aussi un renouvellement de matériel pour un montant de 1000€. 

La Randonnée 

Pour la randonnée il faut assurer les remboursements des frais de déplacement pour les 

reconnaissances des randonnées, des séjours, de la marche nordique et de la rando santé. 

Nous avons l’opportunité d’utiliser les cars de la Mairie à tarif préférentiel pour proposer des 

randonnées plus éloignées, mais en contrepartie leur reconnaissance revient plus chère. 

Chaque année des formations nouvelles ou recyclage des animateurs sont inscrites au budget : 

SA1, BF, rando santé et PSC1. 



                                             

 

Conclusion 

Le total des recettes comme des dépenses s’élève à 49420€ 

Les recettes prévues devraient pouvoir faire face aux dépenses sans qu’il soit nécessaire de 

prélever sur les Fonds de réserve de l’association. 

 

 

 

        Vote concernant le budget prévisionnel de la saison 2024 

                   Pour   183     :    Abstention   0      :      Contre  0                  

                        La 4
ème

  résolution est adoptée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Renouvellement des membres au sein du Conseil d'Administration et du bureau : par 

Thierry BARBIER annexe 10 

 

Le Conseil d’Administration est maintenant composé de 20 membres (Michel Guidini s’étant 

retiré).Les membres suivants ont renouvelé leur désir de continuer à siéger au Conseil 

d’Administration pour un mandat supplémentaire de 3 ans : Tanguy Pascale, Chauvet Claude, 

Soriano Raymond, Struzinski Jean Pierre et Barbier Thierry.  

Le contrat d’engagement républicain (CER).  

En application du décret du 10 juin 2022, le CER doit être annexé aux statuts des associations 

sportives, c’est pourquoi nous vous mentionnons la signature du CER et son annexion aux 

statuts de l’association GVRando Gardanne.  

 

 

 

Perspectives 2023. 

Concernant la prochaine saison 2023/2024, le CA du 2 mars 2023 a décidé de  renouveler les 

ré inscriptions de nos adhérents durant le mois de juin. « Tant bien que mal », la GVRando 

fera tout son possible afin de continuer à proposer à ses adhérentes et adhérents, toutes ses 

activités sportives, « santé bien être » et culturelles avec l’aide de la municipalité de Gardanne 

entre autres.   

Remerciements  

Nous tenons à remercier chaleureusement  

 nos partenaires qui nous ont fait confiance en 2021 : 



                                             

MM FORNADIS – Pharmacie du Lycée.  

Identités Mutuelle.  

La société « Plein d’Encre » 

Thierry Barbier remercie toutes celles et tous ceux qui ont contribué au bon déroulement de la 

saison : animatrices, animateurs, membres des différentes commissions, membres du conseil 

d’administration et tous les bénévoles qui contribuent à la bonne marche de l’association. Plus 

particulièrement, il  remercie également les organismes qui nous aident. 

 

 La municipalité de Gardanne pour son aide logistique et financière. 

 Allocution de Claude DUPIN représentant Monsieur le Maire Hervé GRANIER 

excusé, délégué municipal responsable du service des sports à la mairie de Gardanne. 

 

 L’Office de tourisme qui fait l’interface entre les organisateurs et les adhérents pour les 

réservations et les informations. 

 Le Conseil Départemental 13, L’A N S et le FDVA  pour les subventions de 

fonctionnement. 

 Nos Comités Départementaux CODEP 13  et CDRP 13. 

Sans ces soutiens et sans les bénévoles de l’association, nous ne pourrions satisfaire un 

de nos objectifs qui est le maintien d’un niveau de cotisation mettant nos activités à la 

portée de tous. 

 

Enfin une pensée concernant les adhérents  disparus durant la saison : Christiane ROZIE 

 

7-Questions diverses. 

          

De Mme  Akerkdou Delmer Piteux Murielle au sujet des anciens tarifs réduits et des 

contributions volontaires. 

De Mr Chatrian Alain au sujet de la nécessité de trouver de nouveaux animateurs pour la 

marche nordique. 

De Mme Thouvenin Françoise au sujet de son retrait de l’association pour la saison prochaine.  

             

        

 

 

Le Président 
 

 
 

 

 



                                             

 

 

 


